



## Reforma Eléctrica: 'Una vergüenza que Morena cambie el debate al domingo', dice MC

En entrevista con Juan Manuel Jiménez en ausencia de Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Mauro Garza, vocero de Movimiento Ciudadano, habló sobre la Reforma Eléctrica.

“Es una vergüenza realmente cuando pensamos que Morena no puede caer más bajo y siempre nos sorprende, hace cosas descaradas, nunca escuchan propuestas”, señala Garza.



Asimismo, aseguró que la CFE, encabezada por Manuel Bartlett, ha mostrado ser ineficiente en el tema de generación de energía: “tienen plantas obsoletas con más de 35 años”.

Finalmente, Mauro Garza aseguró que las pérdidas que hay en CFE son ocasionadas por los cambios a la ley de pensiones.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/manuel-lopez-san-martin/reforma-electrica-una-verguenza-que-morena-cambie-el-debate-al-domingo-dice-mc/>